

des trois congrégations. Lorsque l'action de grâces est terminée, chacune des élèves quitte la chapelle ; laissons-les reprendre leurs travaux pour entrer avec l'une d'elles dans l'oratoire de la Sainte Vierge : cette enfant, c'est Madeleine qui se souvient de la promesse de l'ange, et qui, après avoir reçu la visite de son Dieu, attend encore celle du céleste messager. Elle prie avec ferveur. Bon ange, dit-elle, n'allez-vous pas venir chercher les fleurs qu'une enfant de Marie veut vous offrir, pour que vous les portiez à sa Mère du Ciel ? Le voici qui paraît. Comme la première fois, il est vêtu de blanc, mais il tient dans la main droite un étendard sur lequel sont gravés ces mots : PRIER, COMBATTRE, VAINCRE POUR, PIX IX ; et une rose, emblème de la charité. En revoyant le messager de la Sainte Vierge, Madeleine sourit ; "Oh ! que je vous remercie, bon ange, lui dit-elle, de venir me visiter de nouveau ! — Ne vous l'avais-je pas promis, ma sœur ? Je viens vous demander le résultat des efforts que vous avez faits pour hâter le triomphe de la sainte Eglise et plaire à ma Souveraine. La jeune fille se recueillit un instant puis elle répondit ; Comme vous m'en aviez inspiré la pensée, j'ai stimulé le zèle des membres de nos trois congrégations. J'ai sollicité bien des communions, bien des prières ; de plus chacune de nous a voulu pratiquer une vertu particulière pendant tout le mois. Ce matin, vous le savez, nous avons obtenu que le sang de la divine Victime coulât sur l'autel pour notre Pontife bien-aimé, en même temps que pour lui nous nous approchions de la Table-Sainte. Pendant ces quelques semaines de prières, nous avons pris pour signe de ralliement le silence qui nous coûtait tant, à l'approche des vacances. Quelque petite que soit notre offrande, nous avons la douce espérance qu'unie aux mérites de Notre-Seigneur, elle sera bien accueillie de celle pour qui nous avons travaillé, et que cette obole comptera dans le trésor qui enrichit la sainte Eglise. — Oui, mon enfant,